

La Duatló d'Alpicat llegará a su edición número 14 con dos posibles recorridos

El domingo 19 de enero es la fecha elegida para la celebración del Duatló d'Alpicat, que llegará a su 14ª edición.

Organizada por el Ayuntamiento de Alpicat, la cita se presenta bajo el formato de las últimas ediciones, es decir, con dos circuitos a elegir por los participantes.

Así, el Duatló Popular ofrecerá un primer segmento de carrera atlética de 1,8 kilómetros y un

segundo tramo de BTT de 6, es decir, un recorrido apto para toda la familia, con inscripción gratuita y que se pondrá en marcha a las 10.30 horas. Media hora antes, a las 10.00, se habrá dado la salida al Duatló, que propone un primer tramo de carrera atlética de 6 kilómetros, uno de BTT de 15,5 kilómetros y un segmento final de carrera atlética de 1,8 kilómetros que se estrenó el año pasado.



FOTO: Aj. Alpicat / La cita ya tiene fecha de celebración, que será el domingo día 19 de enero